

2025年3月31日

いわぎんリサーチ&コンサルティング株式会社

家系図作成支援サービス「あいのき」の取扱いを開始いたします

いわぎんリサーチ&コンサルティング株式会社（所在地：岩手県盛岡市、代表取締役：佐々木泰司、以下「当社」）は、家系図作成支援サービス「あいのき」※の取扱いを開始いたします。

当社は、「地域社会の発展に貢献する」という岩手銀行の経営理念のもと、「お取引先」のみなさまが抱える多様なニーズに対応するため、「お取引先」の伴走者として幅広い支援を行ってまいりました。本サービスの提供は、地域の皆様にとって「資産の承継」に留まらず、「想いの承継」にも目を向けることで、より包括的な価値を提供することが可能となり、過去から未来へつなげるための承継サポートを強固なものにできると確信しております。

※「あいのき」は当社業務提携先であるトリニティ・テクノロジー株式会社（所在地：東京都港区、代表取締役：磨和寛）がリリースした新サービスです。

「あいのき」は、家系図の作成やご先祖様の年表作成（ピープルストーリー）を通じて、家族の歴史や想いを可視化し、系譜というかけがえのない家族の遺産を未来へと承継するサービスです。さらに、トリニティ・テクノロジー株式会社は、遺言コンサルティング（※税理士、行政書士等の士業と連携して行います）などのサポートを提供することで、想いだけでなく財産の承継までトータルで支援しています。

〈以下、トリニティ・テクノロジー株式会社資料より抜粋〉

「あいのき」は、家系図を通じて家族の歴史や想いを未来へ承継するサービスです。

それだけではありません。

家系図をきっかけに、家族の会話を増やし、親子の絆を深めること。

そして、その流れで財産承継や相続対策の話へと自然に展開できるようにすること。

それこそが、このサービスの本質です。

人は、記憶を語り継ぐことで生き続けます。

家族の愛が、世代を超えて紡がれていく。

その橋渡しをするのが、「あいのき」です。

〈問い合わせ先〉

いわぎんリサーチ&コンサルティング株式会社 事業承継支援部
TEL:019-624-8344 MAIL:004ic@iwatebank.co.jp

トリニティ・テクノロジー、新サービス「あいのき」をリリース

～家系図の作成を通じて、家族の愛と系譜を百年先の未来へ～



「家族信託のおやとこ」「おひさぼ」などを提供するトリニティ・テクノロジー株式会社（所在地：東京都港区、代表取締役：磨 和寛、以下「当社」）は、新たに家系図サービス「あいのき」をリリースしました。

「あいのき」は、家系図の作成やご先祖様の年表作成（ピープルストーリー）を通じて、家族の歴史や想いを可視化し、系譜というかけがえのない家族の遺産を未来へと承継するサービスです。さらに、遺言コンサルティング（※税理士、行政書士等の士業と連携して行います。）などのサポートを提供することで、想いだけでなく財産の承継までトータルで支援します。

当社は、専門知識とテクノロジーを活用し、大切な家族の歴史を未来につなげるための新たな価値提供を目指します。

業務提携のお知らせ

今回の「あいのき」のリリースに伴い、以下の企業・金融機関と業務提携を行いました。
この新たな連携を通じて、より多くのご家族が家族の系譜を未来へと紡ぐ機会を得られるよう、全国の皆様のお手伝いをしてまいります。

提携企業・金融機関（敬称略・五十音順）

- いわぎんリサーチ&コンサルティング株式会社
- 株式会社常陽銀行
- 株式会社はせがわ
- 株式会社横浜銀行



提携によせるコメント

【いわぎんリサーチ&コンサルティング株式会社 代表取締役 佐々木泰司氏】

このたび、トリニティ・テクノロジー株式会社の新サービス「あいのき」のリリースに際し、当社も業務提携パートナーとして参画できることを大変光栄に思います。家族の歴史や想いを可視化し、次世代へつなぐ「あいのき」の理念は、当社の「地域のお客様の持続的な成長を支援する」というミッションとも深く共鳴するものです。本提携を通じて、家族の絆を深めるだけでなく、円滑な資産承継の支援にも貢献できるよう尽力してまいります。

【株式会社はせがわ 執行役員 営業グループ副グループ長 PLS 企画推進部長 前田友和氏】

「つながります。心と、いのちと、人。」

これは、私たち、株式会社はせがわのコーポレートメッセージです。私たちの心も、いのちも、目にはみえません。しかし、人々がそれらを大切にしながら、つながり合い、輝きあい、すべてが安穩によろこばしい毎日に満たされることを、私たちは願っています。

「あいのき」は、目に見えない家族のつながりを可視化し、絆を深め、未来に継承することを目的としたサービスです。ご家族の歴史や想いを未来へつなぐことで、より豊かな家族の絆を育むことをお手伝いいたします。

この度の連携により、株式会社はせがわは、「あいのき」をはじめとした様々なサービスを通して、美しい日本の精神性を大切に、「心、いのち、人」をつなぐことで豊かな関係を深めてまいります。

【トリニティ・テクノロジー株式会社 ライフエンディング事業本部 本部長 三瓶愛樹】

私たちトリニティ・テクノロジーは、「超高齢社会の課題を解決し、ずっと安心の世界をつくる」というミッションのもと、創業以来、多くのご家族を支援してきました。

認知症による資産凍結から家族を守る「家族信託のおやとこ」、おひとりの高齢者に家族の代わりにずっと寄り添う「おひさぼ」、相続手続きの DX 化「スマホ de 相続」。

これらのサービスを通じ、私たちはこれまでたくさんの家族の愛の形に触れてきました。

親が子を想い、子が親を想う。

その気持ちは、何ものにも代えがたい尊いものです。

だからこそ、家族は財産の承継を考え、大切な家族の未来に備えます。

しかし、家族が後世に残すべきものは、本当に財産だけなのでしょうか？

確かに、財産の承継はとても大切です。

けれども、それだけではあまりにも無機質で、あまりにも淡白ではないでしょうか。

私たちが本当に受け継ぎ、未来へとつないでいくべきもの。

家族の歴史や想いもそうなのではないでしょうか。

この想いの原点は、私自身の原体験にあります。

私は過去、家族の相続をきっかけに、古い戸籍を取り寄せたことがあります。

そこには、私が生まれてすぐに亡くなった曾祖父の名前があり、さらにその前の世代へと続く名前が記されていました。一番古い記録では明治元年生まれのご先祖様の名もありました。

また、地域の郷土資料に目を通してみると、そこには私のご先祖様の名前がありました。

こうした調査をする中で、気づけば涙が溢れていました。

私はそのときに「自分はひとりで生きているのではない」と実感しました。

私は、この想いを家系図という形で未来へ残したい。

そして、今を生きる親族とも、もっと昔の話を語り合いたい。

そんな想いから生まれたのが、「あいのき」です。

「あいのき」は、家系図を通じて家族の歴史や想いを未来へ承継するサービスです。

それだけではありません。

家系図をきっかけに、家族の会話を増やし、親子の絆を深めること。

そして、その流れで財産承継や相続対策の話へと自然に展開できるようにすること。

それこそが、このサービスの本質です。

人は、記憶を語り継ぐことで生き続けます。

家族の愛が、世代を超えて紡がれていく。

その橋渡しをするのが、「あいのき」です。



ふと、思う。
私たちは今、どこに生きているのか？

「人生」という複雑にからみあった大樹林の
さらにわずかな枝葉の中でほんの一握り
私たちはごく限られた人と、特別な縁がある人にだけ出会うことができる

家族、ともだち、恋人、学校、職場、趣味、突然の出会い
生まれ、愛され、育み、たのしみ、憧れ
悲しみ、別れ、傷つき、それでもまた歩いていく

一年、一日、一瞬を生きて、命を繋ぐ

それは一人一人、内容が異なる「永遠に続く小説」のようで
「長いドラマ」のようで、「映画」のようで
「一瞬を切り取った写真」のよう

目を閉じる、臉に焼き付いた思い出は
おぼろげなのに鮮明で、曖昧なのに確実で

一秒は平等だけれど、与えられた時間には差があり
宇宙的な時間の流れの中で自らの小ささを感じながら

あなたの愛と気持ちに触れる

ありがとう